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Se está logrando combatir la pobreza y sus causas: 

Alfredo del Mazo 
 por Concepción González Tenorio 

  2019-09-25 - 00:46:14 

En materia de seguridad, el gobernador del Edomex acepta que es una asignatura con pendientes, aunque enfatizó que el 
presupuesto para seguridad pública tuvo un 20% adicional, en tanto se registró una reducción de 1.7% en los delitos de alto 
impacto. 

El gobernador Alfredo del Mazo, aseguró que en el Estado de México las estrategias para reducir la marginación y abatir la 
desigualdad están siendo eficaces para combatir la pobreza y sus causas, a lo que agregó que, de acuerdo con el Coneval, el 
27 por ciento de quienes salieron de la pobreza extrema a nivel nacional, es mexiquense. 

Alfredo del Mazo, rindió un mensaje con motivo de su segundo año al frente de la administración estatal, en el que estuvo 
presente la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, en representación del presidente López Obrador. 

En palacio de gobierno en Toluca, Del Mazo expresó que los avances más importantes de su administración se tienen en 
materia social e indicó que, de acuerdo a cifras oficiales de entre 2016 y 2018, de quienes dejaron la situación de pobreza, 
uno de cada tres habita en la entidad mexiquense.  

Sostuvo que casi un millón 250 mil mexiquenses superaron la pobreza por ingreso, lo que significa que cuentan con los 
recursos necesarios para atender mensualmente sus necesidades básicas de alimentación; es decir, en esos dos años, el 
Estado de México fue la entidad que más disminuyó la pobreza a nivel nacional. 

El gobernador destacó el programa emblema de su gobierno, Salario Rosa, que ha beneficiado a 204 mil mujeres, y fue 
reconocido por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo. 

Luego de reconocer el apoyo de la administración federal que encabeza el presidente López Obrador, resaltó la puesta en 
marcha de programas como Jóvenes Escribiendo el Futuro, Becas Benito Juárez, Pensiones para el bienestar de las 
personas con discapacidad, Programa Sembrando Vida y Tandas para el Bienestar, los cuales, dijo, respaldan las 
aspiraciones y el desarrollo de los hogares mexiquenses.   

En materia de seguridad, al aceptar que es una asignatura con pendientes, enfatizó que durante el año del informe, el 
presupuesto para seguridad pública tuvo un 20 por ciento adicional, en tanto se registró una reducción de 1.7 por ciento en 
los delitos de alto impacto, así como disminución en el robo a vehículos en 8.4 por ciento. 

“La seguridad pública es el desafío más importante que enfrenta nuestro país. Desde el primer minuto asumimos la 
recuperación de la tranquilidad de las familias como el mayor de nuestros compromisos”, expresó. 

En materia de violencia de género, expresó un reconocimiento al trabajo de la Fiscalía General de Justicia,  “ya que se han 
cumplido 408 órdenes de aprehensión y 127 sentencias condenatorias contra agresores de género. Entre éstas destacan las 
condenas más altas del país para castigar el feminicidio: 25 por más de 40 años de prisión, 18 por 60 años o más y una 
condena vitalicia”. 

En el rubro económico destacó que se han captado más de 3 mil 800 millones de dólares, producto de la inversión de 
empresas trasnacionales y  el potencial económico de la entidad, le ha valido la confianza de calificadoras internacionales 
como Standard & Poor’s y Moody’s y Fitch Ratings. 
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En el tema de infraestructura refirió la alternativa que representa el Aeropuerto Internacional de Toluca, calificado con los 
mejores estándares de calidad internacional y una capacidad para transportar cada año a 8 millones de pasajeros, mientras 
actualmente maneja un tráfico de 680 mil pasajeros al año; con su incorporación al Sistema Aeroportuario Metropolitano, se 
dará un uso más eficiente a su capacidad instalada y elevará significativamente su número de pasajeros. 

Respecto al Tren México-Toluca, se concluirá con su primera etapa a finales del año 2021 y estará totalmente finalizado el 
año 2022. 

Otro de los temas que resaltó fue el de acceso a una alimentación digna y al respecto mencionó la entrega de 4 millones de 
canastas alimentarias a más de un millón de mexiquenses, como adultos mayores, personas con discapacidad, niños 
indígenas y jefas y jefes de familia en situación de vulnerabilidad, donde cuatro de cada cinco fueron otorgadas a mujeres. 

Por la mañana, el secretario general de Gobierno, Alejandro Ozuna, entregó a la Cámara de Diputados local el texto del 
Segundo Informe, del que el presidente de la Junta de Coordinación Política, Maurilio Hernández, anticipó que evidencia 
pendientes en seguridad, salud y generación de empleo, entre otros. 

El también coordinador de Morena señaló que la percepción es que hay muchas asignaturas pendientes. La glosa del 
informe, con la presencia del gabinete, iniciará el próximo 1 de octubre. 

 


